Drensa

Nota

<u>DELEGACIÓN DEL GOBIERNO</u> <u>EN LA REGIÓN DE MURCIA</u>

Joaquín Bascuñana destaca el compromiso del Gobierno de España con Lorca al presentar la nueva comisaría del Cuerpo Nacional de Policía

- La instalación albergará una dotación aproximada de 152 personas entre funcionarios y agentes
- El diseño obedece a parámetros de flexibilidad, sencillez de mantenimiento y facilidad de adaptación a nuevas situaciones

Lorca, 3 de mayo de 2013. El delegado del Gobierno en Murcia, Joaquín Bascuñana, ha presentado esta mañana en el Palacio de Guevara de Lorca el proyecto de la nueva comisaría del Cuerpo Nacional de Policía, cuyas obras comenzarán, presumiblemente, en Otoño, y sustituirá a la actual instalación, sensiblemente dañada tras los terremotos del 11 de mayo de 2011.

Acompañado del alcalde de la ciudad, Francisco Jódar, y de Cirilo Durán, Jefe Superior de Policía en la Región, Bascuñana ha destacado que, con esta obra, el Gobierno de España responde al compromiso adquirido en su día por el ministro del Interior, Jorge Fernández Díaz, a través del director General de la Policía, Ignacio Cosidó, que anunció su construcción durante la visita que realizó a la ciudad el 25 de enero de 2012.

Este proyecto ha sido una de las prioridades del Cuerpo Nacional de Policía y su diseño ha sido concebido para ofrecer el mejor servicio posible al ciudadano y adaptarlo a la realidad laboral del siglo XXI.

La parcela, cedida en pleno dominio por el ayuntamiento de Lorca, está situada en el Camino del Gato, una zona de expansión de la ciudad, y tiene una superficie de 1670 m2. En ella se levantará un edificio con una superficie construida de 2170 m2 sobre rasante y 1750 m2 bajo rasante.

El delegado del Gobierno destacó que la nueva comisaría responde a dos cuestiones fundamentales, la vocación de servicio público del Cuerpo Nacional de Policía y la necesaria reserva en el trabajo diario de investigación policial y señaló el carácter dinamizador que las actuaciones de diferentes ministerios en el centro de la ciudad están teniendo sobre la realidad de la ciudad mediante la recuperación de todo su esplendor patrimonial.

Las futuras dependencias mejorarán sensiblemente las prestaciones de la actual sede ofreciendo un servicio mejorado de atención al público en la expedición del DNI y del pasaporte, entre otros servicios.

El Comisario destacó las enormes ventajas que, desde el punto de vista operativo, tendrá este edificio para el trabajo de la Policía y valoró especialmente la amplitud de espacios, la luminosidad y la facilidad de acceso tanto para los ciudadanos como para los propios policías.

El alcalde, Francisco Jódar, se congratuló por el proyecto y agradeció el compromiso del Gobierno de España y la magnífica coordinación que existe entre ambas administraciones.